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CDU - Anfrage im Stadtrat 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
zur Sitzung des Stadtrates am Montag, dem 10. Dezember 2018, stellen wir fol-
gende Anfrage: 
 
Wie viele Anfragen hat der kommunale Vollzugsdienst im Durchschnitt pro Monat? 
Wie viele Mitarbeiter sind pro Fallbearbeitung im Durchschnitt gebunden? 



 

Wie lange sind die Bearbeitungszeiten im Durchschnitt pro Anfrage? 
Wie viele Anfragen/Fälle können nicht sofort abgearbeitet werden? 
Wie lange dauert die Abarbeitung im Durchschnitt von offenen Anfragen? 
Wie lange kann es in Einzelfällen maximal bis zur Abarbeitung dauern? 
Wie hoch ist der prozentuale Anteil von Fällen nach PsychKG? 
Welche Maßnahmen unternimmt das Ordnungsamt konkret zur Müllvermeidung? 
Wie hoch sind hier die Fallzahlen? 
Wie viele Mülltäter konnten überführt werden. 
Wie hoch sind die Einnahmen durch den Buskatalog „Müll und Abfall“? 
 
Begründung: 
Der kommunale Vollzugsdienst ist ein wesentliches Instrument zur Erhaltung der öf-
fentlichen Ordnung. Gerade in einer Zeit, in der das subjektiv empfundene Sicher-
heitsgefühl für viele Menschen beeinträchtig erscheint, ist die Präsenz des KVD von 
großer Bedeutung.  Zur Einschätzung der Inanspruchnahme bitten wir um Beantwor-
tung der oben genannten Fragen.  
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Peter Uebel 
Fraktionsvorsitzender CDU 
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